

AGRONEGOCIOS

Un campo de posibilidades
agronegocios.co

Ingrese a nuestro nuevo portal



Corficolombiana fue clave del alza histórica de las utilidades del Grupo Aval

Sábado, 16 de marzo de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Grupo Aval
- Corficolombiana
- Banco de Bogotá
- Banco Popular
- Luis Carlos Sarmiento

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Grupo Aval
- Corficolombiana
- Banco de Bogotá
- Banco Popular
- Luis Carlos Sarmiento

Administre sus temas

El grupo logró su mejor desempeño financiero anual con una ganancia de \$2,91 billones, debido también a la venta de activos de sus bancos y a la ley de financiamiento

Andrés Venegas Loaliza - avenegas@larepublica.com.co

El principal conglomerado financiero del país, el Grupo Aval, logró un nuevo capítulo de éxito en su historia financiera. **La holding dio a conocer sus resultados con cierre a 2018, y mostró utilidades por \$2,91 billones, 48,4% más que en 2017, y su nuevo mejor desempeño en la historia de la compañía.**

Los resultados no solo beneficiaron a la entidad, sino a sus accionistas, pues las utilidades representan \$131 de ganancia por acción para el año, siendo la firma con un mayor número de inversionistas después de Ecopetrol, con más de 67.300.

El CEO de Grupo Aval, Luis Carlos Sarmiento Gutiérrez, resaltó que entre las iniciativas estratégicas destacadas en la gestión están "el énfasis en crecimiento corporativo rentable, nuestros esfuerzos en digitalización y el proceso de optimización de red física tendiente a mejorar la productividad de la compañía".

Tatiana Uribe, vicepresidenta de planeación financiera de Grupo Aval, explicó que una de las principales claves de crecimiento estuvo en Corficolombiana "pues la entidad generó cerca de 20% de las utilidades del Grupo Aval".

El aporte de la firma al conglomerado fue tal que proporcionó \$28 de la ganancia que obtienen los accionistas, principalmente por un negocio con Promigas y tras el inicio de la construcción de tres de las cuatro concesiones viales en 4G adjudicadas a la entidad.

Aquí Uribe mencionó que Corficolombiana "tuvo un año espectacular en el que se logró pasar la etapa de permisos ambientales y diálogos con comunidades para los proyectos Coviorte, Coviandina y Covipacífico", mientras que para el proyecto Covimar, la expectativa de la firma es que inicie antes de que termine el primer semestre del año.

KAYAK

Busca en cientos de webs de viajes a la vez.

BUSCA AHORA

ARTÍCULO RELACIONADO



Grupo Aval reporta utilidades por \$2,91 billones en 2018, 48,4% más que en 2017

RESULTADOS FINANCIEROS DEL GRUPO AVAL EN 2018

Cifras en miles de millones

ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA			
	A 31 de diciembre de 2017	A 31 de diciembre de 2018	2018 vs. 2017
Activos	\$236.538,50	\$259.675,20	9,8%
Pasivos	\$210.667,30	\$230.120,80	9,2%
Patrimonio	\$25.871,20	\$29.554,30	14,2%

ESTADO DE RESULTADOS			
	Acumulado 2017	Acumulado 2018	2018 vs. 2017
Utilidad antes de impuesto a las ganancias	\$4.915,20	\$7.334,10	49,2%
Utilidad neta del período	\$3.162,40	\$5.184,60	63,9%
Utilidad neta del año atribuible a los accionistas	\$1.962,40	\$2.912,70	48,4%

Fuente: Grupo Aval / Gráfico: LR-AL

El analista de mercado de capitales de Credicorp, Sebastián Gallego, señaló que "además del avance positivo en los proyectos de Cuarta Generación, se genera un efecto contable en la firma a través de la implementación de normas NIIF 15 que lo que hacen es reconocer de manera acelerada los ingresos".

Germán Crisanchó, gerente de investigaciones económicas y de estrategia de Davivienda Corredores, también resaltó este punto, pues según el experto "el proceso de cambios contables en la entidad ayuda a beneficiar los resultados de forma importante", lo que apunta a que los resultados "se vean muy favorecidos por temas no recurrentes y de modelo de negocio no bancario".

El especialista resaltó además que, en cuanto a los bancos, Banco de Bogotá y Banco Popular realizaron ventas de activos no productivos, "así como desinversiones en activos inmobiliarios, lo que genera efectos positivos en sus utilidades anuales".

Precisamente, Uribe explicó que "por primera vez el grupo se complace en anunciar que ha logrado cerrar 5% de las oficinas físicas de bancos", lo que resaltó como un esfuerzo para impulsar la migración de sus canales transaccionales con la digitalización de la banca.

En cuanto al negocio bancario las cuatro filiales mostraron números en verde "debido a que pudieron ver recuperaciones de impuestos como resultado de la reforma fiscal de 2018", señaló Crisanchó.

Bajo la misma línea, Gallego detalló que "se produce un nuevo efecto en el cuarto trimestre con la entrada de la reforma tributaria" pues se hace un recálculo de los impuestos diferidos, "con nuevas tasas de tributación estatutaria que pasan de 37% en 2019 a 30% en 2022, generando un efecto positivo".

La recuperación de la cartera, otro as bajo la manga en el crecimiento

Los indicadores de cartera vencida a más de 30 y 90 días mejoraron a 31 de diciembre de 2018 en comparación con los trimestres anteriores del año. El indicador de cartera vencida a más de 30 días fue de 4,25% y el de 90 días fue 3,07%. El total de cartera bruta creció 6,4% gracias a un alza de 10,1% en la cartera de consumo y de 15,1% en la cartera hipotecaria. Este resultado acompañó el aumento en activos de Aval en 2018, los cuales tuvieron un incremento de 9,8% al pasar de \$236,5 billones en 2017 a \$259,6 billones el año anterior.

LA REPÚBLICA +

Regístrase puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

GUARDAR

TENDENCIAS

- WhatsApp va a empezar a cobrar algunos mensajes, conozca cuáles
- "Colombianos con cédula y celular no pueden ser excluidos de tener una cuenta"
- La marca Choco Krispis de Kellogg's renovó su imagen para las nuevas generaciones
- Corficolombiana fue clave del alza histórica de las utilidades del Grupo Aval
- Atlanta sigue teniendo el aeropuerto internacional más transitado, le sigue Beijing y Dubai

Enamórate de viajar

30% de descuento en vuelos internacionales seleccionados. Del 12 al 19 de marzo de 2019.

Avianca años VISA

MÁS DE FINANZAS

- BOLSAS**
Wall Street rompe racha de cinco sesiones de caídas pese a baja de acciones de Boeing
- BOLSAS**
Dólar cierra la jornada con pérdida de \$13,84 ante la Tasa Representativa del Mercado
- BOLSAS**
Dólar ganó \$2,35 frente a la Tasa Representativa del Mercado y cerró en promedio a \$3,093,84
- El sector de tecnología lideró un repunte generalizado luego de cinco sesiones de pérdidas.
- Avances entre China y Estados Unidos ayudaron al alza en precios del petróleo
- Opep retrasaría su decisión sobre la producción de crudo hasta junio

MÁS DE LA REPÚBLICA

- BOLSAS**
El dólar cierra con caída de \$7,66 ante la TRM y con un precio promedio \$3.145,54
- HACIENDA**
Banco Mundial aprobó préstamo de US\$100 millones para catastro multipropósito
- BOLSAS**
Boeing pierde US\$22.459 millones en su peor día en bolsa en dos décadas
- JUDICIAL**
Exdelegada de la Superesalud, acusada por desfalco a varias EPS del país
- OCIO**
La compañía de tecnología Infinet Wireless participó en Andinalink

- Impresos
- Empresas
- Análisis
- Especiales
- Alta Gerencia
- Internet Economy
- Finanzas
- OCIO
- Asuntos Legales
- Agronegocios
- Finanzas Personales
- Responsabilidad Social
- Economía
- Globeconomía
- Caja Fuerte
- Consumo
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva

- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio